



Diputada Marcela Guerra privilegia el diálogo en discusión sobre el PEF

El pasado miércoles tuvo lugar la discusión sobre el Presupuesto de Egresos de la Federación 2024, al referirse al desarrollo de la sesión de este miércoles, la diputada Marcela Guerra Castillo dijo que decretó un receso porque la discusión se subió de tono, “al punto de que se puso en riesgo la integridad de las y los legisladores, y lo haré las veces que sean necesarios para privilegiar el diálogo y el consenso”.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Diputada-Marcela-Guerra-privilegia-el-dialogo-en-discusion-sobre-el-PEF-20231109-0225.html>